

METODOLOGÍA

A continuación explicamos brevemente los principios metodológicos más relevantes:

1º Partir de los conocimientos previos.

En función de las necesidades y capacidades de los alumnos se organiza todo el proceso de enseñanza aprendizaje. El sistema de enseñanza se basará el aprendizaje significativo y progresivo.

2º Favorecer la motivación del alumno.

El refuerzo de la motivación se considera fundamental para obtener la máxima implicación del alumno en su aprendizaje.

3º Estimular la creatividad.

4º Desarrollo del oído musical a través de la interpretación en el piano.

Serán estrategias metodológicas la organización de actividades, la selección de materiales y recursos didácticos, el buen uso de los espacios y de los tiempos lectivos, etc...

Debido a la actual situación creada por la pandemia contemplamos para el siguiente curso 3 escenarios posibles:

1º presencial en este caso el desarrollo de las clases seguirá siendo el habitual. El único cambio posible que a día de hoy aún no se sabe es el cambio de las ratios en el aula que será la que se ajuste a lo que decreten las autoridades sanitarias y educativas.

2º Semipresencial, en caso de que las autoridades sanitarias y educativas aconsejen este tipo de enseñanza, se combinará la enseñanza tradicional con los recursos tecnológicos que permitan que los alumnos reciban la enseñanza desde casa.

3º Telemática en este caso la consecución de los objetivos se realizará usando exclusivamente las nuevas tecnologías.